



## Confidencial

### *Paces entre la UNAM y la '4T'*

Afortunadamente, cada vez quedan más lejos las rencillas que hubo en el sexenio anterior entre la Máxima Casa de Estudios y la '4T'. Ayer la jefa de Gobierno de la CDMX, **Clara Brugada**, presumió un convenio de colaboración para “la promoción de la investigación conjunta y la formación de equipos interdisciplinarios”. A través de un video, en el que aparece con el rector **Leonardo Lomelí**, la mandataria capitalina aseguró que “seguiremos siendo respetuosos de la autonomía universitaria”, y sostuvo que “avanzaremos en la construcción de una ciudad más desarrollada en materia de ciencia aplicada, investigación e innovación”. Enhorabuena.

### *Sigue el trabajo del IMPI*

Sin hacer más ruido del necesario, el trabajo para evitar la *piratería* por parte del Instituto Mexicano para la Propiedad Industrial, que lleva **Santiago Nieto**, sigue adelante. Ayer destacó un operativo relevante en Tulancingo, Hidalgo, a través del que se decomisaron 10 mil productos como juguetes, ropa y artículos de belleza, entre otros. Quienes falsifican mercancía ya no sienten sólo lo duro sino lo tupido de los esfuerzos que se están haciendo contra los intentos por dañar a la economía legal y al sector productivo mexicano. Bien por el IMPI.

### *Berrinche de Lenia Batres en la Segunda Sala*

Después de que sus compañeros en la Segunda Sala la declararon impedida de participar en el análisis de un amparo tramitado por **Ricardo Salinas Pliego**, la ministra Lenia Batres se enojó y se retiró del encuentro, por lo que se levantó la sesión por falta de quórum. La Corte explicó que esta decisión la tomaron los ministros al reconocer que es evidente la falta de objetividad de la ministra, quien en diferentes ocasiones habló mal del empresario. Batres acusó “un acto de sometimiento y complicidad de integrantes del máximo órgano jurisdiccional de nuestro país a los intereses ilegítimos de los poderes fácticos”.

### *Alito, ahora de pleito con Máynez*

El coordinador nacional de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, tundió a Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, al cuestionar que “este tipo actúa cual buitre frente a una tragedia que le causa pena y dolor a México”. Y expuso que “nuestro gobierno en Jalisco está dando la cara, a diferencia de lo que el PRI hizo frente a Acteal, San Fernando, Atenco, Tlatlaya y Ayotzinapa. Mientras él aplaudía”. Como era de esperarse, el campechano no se quedó callado, lo llamó “miserable sin vergüenza” y le recordó cuando en Nuevo León “huiste como un cobarde cuando la tragedia tocó tu mitin, fuiste tan ruin que hasta abandonaste a una mujer mientras tú salías corriendo”. El que se lleva se aguanta, parece.

### *Política de alto nivel*

**Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, literalmente se puso el pie. Ayer llegó a una conferencia de prensa presumiendo unos calcetines del Tío Sam que –dijo– compró para regalárselos al senador Marko Cortés, aunque “ni eso se merece”. Posó para las cámaras portándolos, hecho que compartió en las redes sociales, suscitando la respuesta del panista: “No gracias, yo no uso calcetines con figuras ridículas, como usted comprenderá. Por cierto, debería darle una limpieza a sus zapatos alemanes”, escribió ante la mugre evidente del calzado. Así el nivel de los senadores de la República.

### *Velocidad con leyes energéticas*

La presidenta Claudia Sheinbaum quiere publicar en el *Diario Oficial de la Federación* las leyes secundarias en materia energética el 18 de marzo, cuando se celebra un aniversario más de que el presidente Lázaro Cárdenas expidió el decreto de la Expropiación Petrolera. Para ello, la mandataria urgió a la Cámara de Diputados a aprobar dichas leyes, las cuales ya fueron avaladas por el Senado. Es de esperarse que los legisladores de Morena esta vez sí hagan caso a la mandataria.